



## **Brüsseler Münz-Erlös für krebskranke Kinder**

(ad) – Im August präsentierte sich Ludwigsburg beim Sommerfest der Landesvertretung in Brüssel. Mit dabei waren die Kreissparkasse und die Münzfreunde. Dabei wurden Juboläumsmedaillen geprägt und Geld für einen guten Zweck gesammelt. Gestern übergaben Oberbürgermeister

Werner Spec (links), Sparkassenchef Dr. Heinz-Werner Schulte (Zweiter von rechts) und Ewald Vogel von den Münzfreunden den Betrag von 1000 Euro an Ilse-Irmgard Dörges von der Sabine-Dörges-Stiftung für krebskranke Kinder und jugendliche im Kreis.